## FM ビーチステーション平成 30 年 1 月期 番組審議会の報告

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行うことが、「放送法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の9名の委員によって委員会を開催しています。平成30年1月26日に開催されました番組審議会の内容の一部をご報告します。

- ・事務局 公私ともお忙しいなか出席を賜りまして誠に有難うございます。 本日の欠席者は井谷、園田、高田、深草の各委員です。定刻になりましたので開催させて頂きます。今日試聴頂く番組は「We Love 南紀白浜!」です。5 人のパーソナリティが曜日ごとに入れ替わり、交通情報、お天気情報など、また生活情報、地元の観光情報、パーソナリティ自身の趣味や関心ごとに通じた日替わりコーナーなど、市民パーソナリティならではの空気感、目線でお届けするお昼の生番組です。木曜日は、レポートやパーソナリティによる生演奏など交えて放送しました。審議の程宜しくお願いします。
- ・委員長 各委員からのご意見や感想をお願いします。
- ・委員 番組内で、パーソナリティ本人がフォークソングを 2 曲歌っていたが、放送 しながらではしんどいと思う。1 曲で充分かと思いました。
- ・委員 レポートコーナーで観光客へのアプローチ良かったです。レポーターの志賀 さん、インタビューの仕方が良い。上手く話を引き出していた。特に「崎の 湯」の話良かったです。
- ・委員 パーソナリティの声、少しくぐもった感じで聞き取りにくかった。もう少し 声を張って(高くして)もらったら良いと思いました。
- ・委員 パーソナリティの話声、ほんわか感、素人感が出ていてよかったが、声の張 りが気になりました。もっと元気よく声を出しては?
- ・事務局 パーソナリティ本人独特の声かと思いますが、ご意見頂いた件につきまして は充分に伝えさせていただきます。今後ともご指導宜しくお願いいたします。
- 事務局 ご審議有難うございました。今後ともご指導の程宜しくお願い致します。